mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 6. Oktober 2017

## Internationales Frauenfrühstück im JUZ wieder sehr gut besucht

Am vergangenen Mittwoch fand im Haus für die Jugend das Internationale Frauenfrühstück statt. 60 Frauen aller Nationalitäten und jeden Alters waren der Einladung zum Erfahrungsaustausch zu einem gemeinschaftlich gestalteten Frühstück gefolgt. Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnete die Veranstaltung und begrüßte die Teilnehmerinnen. Die für die Jugendpflege zuständige Erste Stadträtin Gudrun Monat und der Vorsitzende des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz richteten ebenfalls ein Grußwort an die Anwesenden.



Im Rahmen der Interkulturellen Wochen des Kreises Offenbach veranstaltet das Team der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadt seit 2006 in Kooperation mit der Jugendpflege das internationale Frauenfrühstück.

Schon damals entstand die Idee, einen Treff für Frauen aller Nationalitäten einzurichten, bei dem Kontakte geknüpft, Bekanntschaften geschlossen und so Möglichkeiten für Migrantinnen geschaffen werden sollen, in ihrem Alltag Deutsch zu sprechen. Die Veranstaltung wendet sich an alle Frauen – deutscher und nichtdeutscher Herkunft - und ist damit auch ein wichtiger Beitrag zur Integration von Frauen in unsere Gesellschaft.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.